

# Nach der US-Wahl Wie gefährlich ist Donald Trump?



Ein rassistischer und sexistischer Milliardär ist der neue Präsident der USA. Wie war das möglich und was für Folgen wird diese Wahl haben?

Die Socialist Alternative (Schwesterorganisation der SAV in den USA) schreibt zum Wahlausgang:

„Von Beginn an hat die Führung der Demokraten ein gefährliches Spiel gespielt. In einer Wahl, die von massiver Wut über das Establishment geprägt war, haben sie bis zum Schluss eine Kandidatin unterstützt, die der Inbegriff des Status Quo ist. Clinton und die Demokratische Partei können niemandem außer sich selbst die Schuld für den Wahlausgang geben. Aber es ist nun in unserer Hand, eine Basisbewegung gegen Trumps bigotte Pläne aufzubauen.“

## Veranstaltung

Wir wollen diskutieren:

- Was drückt die Wahl von Trump aus?
- Hätten Linke Clinton unterstützen sollen?
- Wie geht die Linke in den USA mit dem dem neuen Präsidenten um?
- Sind die Chancen für eine neue, linke Partei nun besser oder schlechter?